
第1843回例会　2015.８.27　曇り　司会　山口会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　18名　64.30％

　欠席：藤代・瀧・中村・長野・平山・輪湖・柴田・斉藤（英）・守屋・松本・（武市）各会員

◎ビジター　東京中央RC　金子　研一様

　　　　　　船橋RC　　　鈴木　介伸様

◎100％出席

　８／22　地区会員増強セミナー　大家・伊藤・相澤・橋岡各会員

　８／23　地区米山委員会セミナー　度会・岡田

　８／26　橋岡～船橋南RC

◎メークアップ

　８／27　瀧・藤代・柴田・斉藤（英）・平山・中村・長野・輪湖～８／６　ガバナー訪問クラブ協議会

No. 1843号　　 2015年９月３日発行

本日の卓話　相澤会員

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大家会長

　今月は、会員増強拡大月間です。そこで、８月22日に2790地区の会員増強・退会防止セミナーに出席し

ました。相澤さん、伊藤幹事、橋岡さんもご出席されました。ご苦労様でした。

　地区の北原委員長からは「①ロータリーの意義の再認識（すばらしい団体だから会員を増やそうよ）②新

しい会員を増やす障害になっているものは何か③退会の防止（退会したくなる要因は何か）等を踏まえて、

①純増のための「特別会員増強委員会」を設置してもらいたい（メンバーは、委員長は増強委員長で、会

長・幹事・会長エレクト・親睦委員長・プログラム委員長・増強委員長の選任した会員）②会員増強カード

の活用③職業分類の内、未加入分類を埋める④女性会員の勧誘⑤退会防止については、同好会など親しい間

柄を推進してもらいたい。」ということでした。

　このうち、会員増強カードについては、地区の会員増強・退会防止委員会の副委員長の相澤さんから、①

フォーミング：共通認識（クラブ共通の目標・原点を知り考える）②ストーミング：本音を語って基盤を向

上させる③ノーミング：陰徳から認知へ④パフォーミング：変化を受け入れる。奉仕の喜びと感動をと熱い

メッセージが語れてパワーポイントを使って詳細な説明がありました。

　その後、各テーブルで、テーブルデスカッションがされましたが、私のテーブルでは「ロータリーに参加

するメリットは何か」がメインのテーマになりました。あるクラブでは「付き合い。知り合いに声を掛ける

が、メリットは何かと聞かれて、言葉に詰まる」という発言がありました。「メリットは経済的利益と考え

て、参加する人があり、実際会報など相場よりも高く費用を払っていた。」また、「１業種５名に緩んだこと

から保険代理店が４名参加したが、成績につながらず４名とも退会した。」と意見もあり、実に生々しい意

見もありました。

　他方で、「例会の卓話が楽しみでためになる」「話したい人がいる」「異業種の人と交流が出来る」「地域社

会での活動」など、例会に参加することが自分の人生に積極的な意味がある。充実感こそが参加する利点で

あるとする意見も出されました。

　今日の例会は、会員増強フォーラムです。忌憚のない活発な議論をお願いします。 以上

伊藤幹事

１．９月のロータリーレートは１ドル124円（現行も）です。

２．国際大会参加のお願い

　　2016年５月28日～６月１日「韓国で世界とつながろう」をテーマに国際大会が開催されます。地区か

ら300名以上の参加を希望。12月15日迄登録すると早期割引が受けられます。

　　国際大会専用サイト　www.riconvention.org/a　をご覧ください。

３．船橋市社会福祉協議会会費納入の依頼及び「ふなばし福祉」が届いております。

　　会費納入については例年通り３口　３万円の協力をいたします。

４．９月例会予定をお配りいたします。例会欠席の連絡は例会２日前までにお願いします。

５．９月24日（木）「うまのも会」のお知らせを配布いたしました。ご連絡は遠田会員迄

幹 事 報 告

会長あいさつ



◎各委員会報告

　親睦委員会　　　藤井会員

　　「うまいもの会」

　　　最高のステーキを食べよう

　　　　日　時　9月24日　18：30～

　　　　場　所　割烹 かとう　船橋市宮本5-13-13

　本日の卓話

　　　　　　　　　　　　　「会員増強フォーラム」について 相澤会員　

　

 司会進行　大家会長　

　８月22日に開催された地区会員増強セミナーによりの資料を配布、相澤地区会員増強・退会防止副委員長

の報告があり、各テーブルごとの話し合いを行い、代表者の発表があつた。

☆ 草野会員の発表・・・　○会員増強はクラブの職業分類表に無い職業人を入れたい。

　　　　　　　　　　　　○会員の二世を誘う。

　　　　　　　　　　　　○毎週会員が知り合いを例会に招待する。

　　　　　　　　　　　　○他の団体の人をお誘いする。

☆ 橋岡会員の発表・・・　○なぜ会員増強は必要なのか？ 20人を切ったクラブは体力がなくなり財政的に

　　　　　　　　　　　　　も苦しくなる。35名には増やそう！若い人を増やそう！

　　　　　　　　　　　　○かつて退会した人にも再度声をかけよう。５年前10年前に退会した人でも経

済的にも仕事の上でもその当時と事情が違っているのでは・・・

　　　　　　　　　　　　○ロータリーの良いところはいろんな業種の人たちと知り合える。これは他の団

体にはないこと。名士の集まりである。社会的にも経済的にも恵まれているの

で寄付もできる。

　　　　　　　　　　　　○卓話が良い。知らない生き様を知れる。

　　　　　　　　　　　　○退会を止めるには、積極的に声かけをしてコミニィケーションを取ることが大

切。

☆ 佐々木会員の発表・・　○金子さんから東京中央RCの様子を聞くと、新入会員には毎週飲み会をしてレ

クチャーを行っている。

　　　　　　　　　　　　○当クラブも毎月１回ぐらいは飲み会等をした方が良い。

　　　　　　　　　　　　○当クラブは大きな奉仕事業に対して会員は大変積極的に参加してくる伝統があ

る。カンボジア小学校の建設もミャンマーの小学校の時も、知的障害者が行っ

たチャリティー音楽会等、クラブ挙げて奉仕活動を行ってきた。これからもそ

のような国際奉仕・社会奉仕活動を続けたい。

☆ 大家会長の発表・・・　○只今のお話のように会員増強に努力したいと思います。

　　　　　　　　　　　　○会員増強は５名　あと４名です。ご協力お願いします。



・会員増強フォーラム“大原増強委員長の５名達成”頑張りましょう。 遠田　毅

・ロータリーの良いところは、これまでの限られた自分の世界では知りえなかったことを知ることができる

ことです。それと暖かい雰囲気が好きです。 山本　宏子

・会員増強フォーラム、積極的意見を参考にして増強しましょう！ 山口　習明

・とても素晴らしい船橋東ロータリークラブに入会して半年が過ぎました。諸先輩のご指導のお蔭です。会

員増強に全力を尽くします。 橋岡　佐喜男

・会員増強・退会防止委員長、大原様、急に涼しくなってきましたので。お身体お大事にしてください。

 鈴木　隆男

・会員増強フォーラムでの活発な議論ありがとうございました。今日が出発点です。 大家　浩明

・相澤会員の会員増強フォーラムの熱弁感心しました。途中ではありますが急用にてお先に失礼します。

 草野　宏隆

・会員増強フォーラムに一言、楽しいロータリー、飲み会が大切か考えてみると、会員増強は会社事業の継

続と同じ理屈でもと考えます。 岡田　敏男

・金子さん、本日はメークアップありがとうございます。只今当クラブは会員増強に力を入れています。是

非お知り合いを東京ではなく船橋東ロータリークラブに紹介してください。 織戸　豊

・大原増強委員長、活動方針で宣言した５名の新入会員と退会するとの思いを止めてもらい純増５名を達成

しましょう！ 相澤　友夫

・大原さん、明日の千葉県杯社会人アマチュアゴルフ選手権大会での検討をお祈りします。吉報をお待ちし

ています。 大家　浩明

次回予定

　　　「私の職業」　松本会員　中村会員　織戸会員

※　無断欠席はやめましょう！

※　欠席の連絡は事務局まで　例会の２日前までにお願いします。

190,000円累計８月27日　11,000円今週のニコニコ BOX

９月のプ ログ ラム

９月３日（木）　理事会・三つのお祝い
　　　　　　　会員スピーチ　「私の職業」
 松本会員・中村会員・織戸会員
　　10日（木）　卓話
 「ロータリーの友月間」に因んで
 鈴木隆男 雑誌会報・広報委員長
　　11日（金）　第２分区第４回会長幹事会
　　12日（土）　船橋ロータリークラブ
 創立60周年記念式典　

週報今週の担当　　　草　野


